

ABSTRAK

Jusmaindar Trimaulana, 2023. “Pembelajaran Kalimat Sederhana Bahasa Arab dengan Media Gambar Berwarna untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa Kelas VII MTs TumbuBara Bajo Barat Luwu”. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa Arab Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Palopo. Pembimbing satu: Kartini, pembimbing dua: Naidin Syamsuddin.

Tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui apakah pembelajaran kalimat sederhana sebelum menggunakan media gambar berwarna dapat meningkatkan minat belajar siswa kelas VII Madrasah Tsanawiyah Tumbu Bara Bajo Barat Luwu, (2) Untuk mengetahui bagaimana hasil peningkatan pembelajaran kalimat sederhana sesudah menggunakan media gambar berwarna dalam meningkatkan minat belajar dalam pembelajaran kalimat sederhana bahasa Arab pada siswa kelas VII Madrasah Tsanawiyah Tumbu Bara Bajo Barat Luwu. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian tindakan kelas dengan model *Kemmis & Mc Taggart*. Penelitian ini terdiri dari dua siklus, setiap siklus memiliki empat tahapan yaitu: 1) Perencanaan, 2) Pelaksanaan, 3) Pengamatan, 4) Refleksi. Setiap siklus terdiri dari dua kali pertemuan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, tes dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Penerapan media gambar berwarna dalam meningkatkan minat belajar siswa kelas VII Madrasah Tsanawiyah Tumbubara dapat terlaksana dengan baik. Hal ini dibuktikan dengan hasil observasi aktivitas belajar siswa selama proses pembelajaran. Pada siklus I memperoleh nilai 3 dengan persentase 75% dengan kategori kurang dan pada siklus II meningkat menjadi 4 dengan persentase 81% dengan kategori baik. Peningkatan ini dilihat dari respon siswa dimana semua indikator penelitian dilakukan dengan baik. (2) Peningkatan minat belajar siswa kelas VII Madrasah Tsanawiyah Tumbubara sebelum dan sesudah penerapan media gambar berwarna mengalami peningkatan pada setiap siklusnya. Hal ini dibuktikan dari persentase siswa yang dapat mencapai nilai kriteria ketuntasan minimal yaitu 75. Nilai rata-rata pada pra siklus diperoleh 46,3 dengan persentase ketuntasan mencapai 4% dengan kategori kurang. Pada siklus I diperoleh 71,5 dengan persentase ketuntasan mencapai 48% dengan kategori cukup dan nilai rata-rata pada siklus II diperoleh 96 dengan persentase ketuntasan mencapai 100% dengan kategori baik.

Kata Kunci: Kalimat sederhana bahasa Arab, Media gambar berwarna, Meningkatkan minat.